



# 新羽中だより

令和5年3月8日(水)  
3月号  
横浜市立 新羽 中学校  
☎542-1680 FAX 541-1038

## 『新羽の丘は春近し』

校長 荻野 弘

北新横浜駅から学校に来るまでの途中に階段があるのですが、ちょうど中間あたりに1本の桜の木があります。品種はソメイヨシノだと思います。学校の桜は早い時でだいたい3月の中旬ぐらいから開花し下旬から4月の初めには花が落ちてしまいます。入学式まで咲いていてくれたら、ラッキーです。階段の途中の桜は毎年、2月の中旬のまだ寒さの厳しい頃につぼみになり、下旬ぐらいから咲き始めます。その場所はとても陽当たりの良い場所です。朝の天気の良い日は真っ青な空を背景にして朝日に照らされた桜の花が輝いているコントラストはとても美しく思わず足を止めて見入ってしまいます。桜が咲き始める頃は入学式が近づいたことを実感されますが、毎年、この1本の桜の木が咲くことが卒業式が近づいたことを実感するので何だか不思議な気分です。今年も2月の中旬はとても寒くて、まだ春はだいぶ先のように感じますが、確実にそして少しずつこの新羽の丘に春が近づいていることを伝えています。



私が新羽中に着任した令和2年4月に3年生のみなさんが入学してきました。学校はコロナ禍の影響で今まで経験したことのないような状況になり大混乱の年でした。我々にとって我慢と辛抱、そして何ができるか知恵を絞り工夫を凝らす年でした。そんな厳しい状況の中、この新羽中とともに過ごし、乗り越えてきました。幸いにして今年度は修学旅行に行くことができ、私も一緒に同行して、皆さんの楽しんでいる笑顔をたくさん見ることができました。合唱コンクールも県立音楽堂をお借りして行うことができました。全校が一堂に会して本格的な施設での合唱コンクールは3年ぶりでしたが、3年生としてふさわしい素晴らしい歌声を披露してくれました。また、3年生の先生方のおかげもあり、3年生の皆さん全員と面談をすることができました。受験に向けての面接練習が主でしたが、少し雑談もさせてもらいました。私にとってとても楽しく貴重な時間でした。朝と帰りのあいさつ以外、直接かかわる場面は少なかったですが、この3年間で皆さんとの距離はとも縮まったように私は感じています。

3年生の皆さんは、いつも穏やかにそしてけじめをつけて、みんな仲良く学校生活を過ごしていて、私はいつも感心していました。これからもこの新羽中の仲間を大切にして、幸せな人生を歩んでいかれることを心より願っています。

【ホームページ掲載のため、氏名はイニシャルにしています】

### 3年生の先生方より卒業生へ

U. S先生

ご卒業おめでとうございます。みなさんと過ごした3年間の思い出は、私にとって一生の宝物です。卒業しても、この思い出を忘れずに、次のステージでも頑張ってください！

#### T. S先生

卒業おめでとうございます。「意志あるところに道は開ける」  
どんな困難な道でもそれをやり遂げる意志があれば道は開けるという希望と勇気の湧く言葉です。失敗したっていいんです。何度でも挑戦して、あなたらしい人生を歩んでください。これからの未来も幸多き人生でありますように…。いつまでも応援しています。

#### K. S先生

卒業おめでとう。楽しい3年間でした。ありがとう。入学直後から、できないことがたくさんあったけれど、みんなよくがんばったと思います。  
進路について、進んだ先でどう自分の力を磨いていくかで、その後が変わってきます。最終的に幸せであれば、途中経過は成長のプロセスです。あきらめないメンタルを作りましょう。

#### I. T先生

ご卒業おめでとうございます。新羽中学校に着任してから1年間、みんなの優しさや温かさを何度も感じてきました。これからどんな時代が来ようとも、是非その姿勢を忘れないで人生を送って行ってください。みんなの幸せを祈っています、元気でね！！

#### A. K先生

皆さんが2年生だった4月から2年間、月日はあっという間に過ぎ去りました。  
思えば、2年生の体育祭学年種目を、毎日昼休みに体育祭実行委員さんと話し合ったり、保健委員会の皆さんと感染症対策や学校保健委員会の内容を考えたり、おまけに3年特別時間割の保健講話を企画したり、5組の交流級と一緒に学習したり、歌を歌ったり…  
とにかく、落ち着いたいい学年でした。これからもご活躍ください。祝卒業！

#### D. M先生

卒業おめでとうございます。この三年間、臨時休校から始まって分散登校、通常授業と今まで過ごしていたものとはかなり違う学校生活がありました。行事を行うこともなかなかできず、初めてのレクはボッチャでした。そのような状況でも、みなさんが穏やかで素直でいてくれることに私は癒されていました。残念ながら、新羽中学校で一人ひとりが持っている力を発揮したり、可能性を広げることが十分にできたとは私には思えません。ぜひ次のステップで、失敗を恐れずに、いろいろなことに挑戦してくれることを願っています。

#### I. H副校長先生

3年生は、各クラスの雰囲気がとても良く、時間やルールを守ったり、授業にしっかり取り組み組んだり、挨拶も自ら積極的にしたり、困っている人を助けたりする姿も多く見られ、とても素敵な皆さんでしたね。そして、この3年間、コロナ禍という一生忘れることのないような大変な状況を乗り越えて、高校入試を経験し、自分で自分の夢や希望をもとに進路先を決定し、自分の道を切り拓く一歩を踏み出しました。希望が叶った人も叶わなかった人も、自分の決まった進路先こそが、これからの自分の置かれた場所です。この先、どんな状況であっても、自分の置かれた場所で、あなたらしい花を咲かせてください。応援しています。保護者の皆様、3年間の教育活動にご理解ご協力を賜り、本当にありがとうございました。

## 卒業期特別時間割

2/20 AED講習会 港北消防署新羽消防出張所の方々にご指導いただきました。



2/21 球技大会 ドッチボールとバレーボールで競い合いました。



2/24 卒業遠足 よみうりランドへ行きました。行き帰りが渋滞してました。



3/1 百人一首大会 校長、副校長の読み手をやらせてもらいました。



3/2 3年生を送る会 教室でVTRを視聴しました。見送りの様子です。



## 栄光を讃える 表彰

第41回 全国中学生人権作文コンテスト中央大会 奨励賞 M. H(2-2)

港北区スポーツ協会 優秀選手賞

女子フィギュアスケート K. K(3-2)

男子空手道 O. K(3-2) U. H(3-3) Y. U(2-2)

H. J(1-1) Y. K(1-2)

女子空手道 S. S(3-2) Y. H(1-1)

市立中学校総合文化祭中学校美術作品展 ポスターデザインの部

I. H(2-2) A. R(2-3) Y. R(2-3)

## 3月の主な行事予定

3月 8日(水) 第45回卒業証書授与式

13日(月)～23日(木) 大掃除週間

16日(木) 2年球技大会

17日(金) 1年球技大会

23日(木) 大掃除

24日(金) 令和4年度 修了式

25日(土)～4月6日(木) 年度末・春季休業

4月 7日(金) 着任式・始業式、入学式

## 3月の中学校給食3月のいち押しメニュー

春の食材たっぷりメニュー!!

3月15日(水) さわらのみぞれあんかけ、じゃが芋のそぼろ煮、ひじきふりかけ  
ふきと油揚げの煮物、ごぼうと小松菜のみそ汁

3月22日(水) エビつみれの春野菜あんかけ、豚とごぼうのごま炒め、昆布豆、  
もやしときゅうりの甘酢和え、かぶとみつばのみそ汁